

おひさまルーム通信

令和7年8月号 文責 佐藤 真由美

ゲリラ豪雨等で天気は不安定で心配な日もありましたが、子どもたちは残りわずかな夏を全身を動かし、喜んで遊んでいます。この夏、プール遊びでは友達とワニさん歩きをしたり、キラキラ宝石を拾ったりして楽しんでいました。中には「せんせい、みててね」と水に顔をつけてみようかと挑戦する子や、バタ足をして泳げるようになった子もいて、様々な経験を重ねることでもたくましく育っている子どもたちです。

なかよしルームに参加している子どもたちも氷や水に触れて夏ならではの遊びを楽しみました。今後も親子で触れ合いながら様々な遊びを楽しめるように工夫していきたいと思えます。

おひさまルームのお友達の様子



こおり？
つめたい！

タライの水に手を入れてビックリ！



さくらんぼ組のお友達と遊んだよ！



みずって
きもちいいね

水の感触を確かめながら遊んでいます



ぼくもあみて
おもちゃ
すくいたいな



初めての物との出会いに
目がキラキラしています！



タッチ
しよ～

子ども同士の触れ合いも
見られます。

8月のおひさまルームでは、氷や水に触れて遊びました。冷たい感触に慣れてきたところでタライに水を入れ、初めての水遊びをしました。冷たさやおもちゃの柔らかさや硬さ等、それぞれ違う感触にびっくり！「なんだ、これは！」「もっとさわってみたい！」と手を伸ばして指でつついたり、手に持って頬にくっつけたりして初めて触れる氷やおもちゃの感触を確かめながら遊んでいました。お母さんや保育者の声かけに気付くと、表情豊かに「あっあっ」「ちょうだい」等と仕草で気持ちを伝えてくれる姿もあり、子どもたちとの心の通じ合いに感動するとともに心の成長も感じました。

8月26日に行われた、はなさき仙北子育て支援合同開催の「喫茶はなさき」では、簡単なおやつを作って親子で楽しみながら食べたり、手遊びや絵本を見たりして一緒に楽しみました。(合同開催の様子はホームページに掲載予定です。)

9月の予定

3日(水) 段ボールハウスや園の遊具で遊びましょう

10日(水) お外であ・そ・ぼ！～お散歩も楽しいよ～

17日(水) お誕生会(8月・9月生まれのお友達)

*8月・9月生まれのお友達のお誕生会をします♡

*身体測定もします(^ ^)/

- ★お子さんの飲み物と着替えをご持参下さい。
- ★ご利用の際は、事前に連絡をお願いします。
- ★予定が変更になり、欠席する場合も連絡をお願いします。

▶お知らせ▶

10月4日(土) 角館こども園の運動会です。

(おひさまルームのお友達の競技もあります！)

*詳細については9月号のおひさまルーム通信でお知らせします。

おひさまルームでのひとコマ

お家の方との会話の中で、食事について「中々食べなくて…」「いつも同じ物しか食べなくて…」等と悩んでいるようでした。後日、園の栄養士に相談したところ、「毎日の食事では、まずは食べられるものから少しずつ増やしていきましょう」とのことでした。また、必要以上に不安に思ったり、「食べない」と決めつけたりすることなく、おおらかな気持ちで対応していくことがポイントのようでした。子どもたちには食べることが大好きな子に育ってほしいですね！